

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

7 : 1

KSV Hölzlebruck : ESV Rottweil

Alisa 510 / 1 MP, Ayleen 509 / 1 MP, Jessica 507 / 1 MP, Lilo 479, Nicole 476 / 1 MP, Claudia 474 / 1 MP

In einem sehr durchwachsenen Spiel konnten unsere Mädels den ersten Sieg im neuen Jahr einfahren. Zu Beginn spielten wie gewohnt Lilo und Nicole für uns. Beide zeigten keine gute Leistung, allerdings gewann Nicole trotzdem ihren Mannschaftspunkt und auch in den Gesamtkegeln sprang ein Vorsprung von 35 Kegeln für uns heraus. In der Mittelpaarung spielten Jessica und Alisa dann auch nicht berauschend, aber immerhin erzielten sie die Mannschaftspunkte Nummer 2 und 3 für uns und erhöhten den Vorsprung auf 171 Kegel. In der Schlusspaarung setzte sich die durchwachsene Leistung unserer Mädels bei Ayleen und Claudia dann fort, doch auch hier gewannen unsere Spielerinnen die Mannschaftspunkte und konnten so den 7:1-Sieg eintüten.

Lilo: „Leider konnten wir heute unser Potential nicht abrufen, jedoch reichte die gezeigte Leistung glücklicherweise zum Sieg.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

3 : 5

KSV Hölzlebruck 2 : KSC Wehr-Öflingen

Ayleen 508 / 1 MP, Meike 453, Erika 442, Ilse 436, Petra 432, Nadine 408

Wie schon bei der Ersten, lief es auch bei unserer Zweiten überhaupt nicht rund. In der Startpaarung sah es noch ganz gut aus, zwar verlor Erika den Mannschaftspunkt, doch da Ayleen ihren Punkt sehr deutlich gewann, führte unsere Zweite mit 126 Kegeln. Nun gingen Ilse und Nadine für uns auf die Bahn, die sich beide nicht zurecht fanden und daher auch folgerichtig die Mannschaftspunkte an die Gäste aus Wehr-Öflingen abgaben. Unsere Schlusspielerinnen Meike und Petra konnten über weite Strecken mit ihren Gegnerinnen mithalten, doch die Gäste waren einfach nervenstärker und abgeklärter, wodurch

Wehr-Öflingen auch diese Mannschaftspunkte gewann. Am Ende hatte man nach wie vor einen Vorsprung in den Gesamtkegeln, doch mit nur einem gewonnenen Mannschaftspunkt, bedeute dies eine 3:5-Niederlage für unsere Zweite.

Erika: „Leider konnten wir das erste Spiel im neuen Jahr nicht gewinnen, doch wir glauben weiterhin an unsere Stärke und hoffen bald wieder punkten zu können.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

7 : 1

KSV Hölzlebruck : SG Wolfach-Oberwolfach

Martin 565 / 1 MP, Kevin 558, Marc 534, Markus K. 515, Andi 513, Jan 505

Auch unsere erste Männermannschaft konnte im neuen Jahr nicht überzeugen. Beim Tabellenschlusslicht in Wolfach setzte es eine deutliche Niederlage. Erstmals eröffneten Jan und Marc das Spiel für uns. 120 Wurf später war klar, dass dies keine gute Idee war, denn beide gaben ihren Punkt ab und übergaben einen Rückstand von 89 Kegeln an unser Mittelpaar. Hier ging es dann genauso weiter, denn Andi zeigte nur eine durchwachsene Leistung und Kevin spielte parallel zwar ordentlich, aber auch er konnte seinen Punkt nicht gewinnen. Mit einem Rückstand von 0:4-Punkten und 152 Kegeln war für Markus K. und Martin im Schlussdurchgang dann schon klar, dass man nur noch Schadensbegrenzung betreiben kann. Dies gelang immerhin Martin mit dem Gewinn des Ehrenpunktes. Jetzt gilt es die deutliche Niederlage schnell abzuhaken und im nächsten Heimspiel wieder bessere Ergebnisse zu zeigen.

Martin: "Wir mussten eine bittere Niederlage beim Tabellenschlusslicht einstecken. Unsere taktische Aufstellung – in der wir erstmals die Griebhaber-Zwillinge zusammen spielen liessen – ging nach hinten los, außerdem zeigten die Gastgeber auch eine sehr gute Leistung, sodass wir verdient verloren haben."

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

6 : 2

KSV Hölzlebruck 2 : SKC Gütenbach

Dejan 526, Helmut 519 / 1 MP, Marko 501, Willi 501 / 1 MP, Markus L. 482, Linus 477

Die erwartete Niederlage kassierte unser Zweite beim Tabellendritten in Gütenbach. Bei unserer Mannschaft eröffnete – wie schon bei unserer Ersten - ein Brüderpaar das Spiel. Hier zeigte sich ein ähnliches Bild wie bei unserer Ersten, denn Dejan und Marko konnten keinen Mannschaftspunkt gewinnen und übergaben ein Minus von 32 Kegeln an Linus und Helmut. Helmut gewann nervenstark bei 2:2-Sätzen den Mannschaftspunkt mit einem Kegel, allerdings gab Linus nicht nur seinen Punkt sondern auch 30 Holz ab, sodass der Rückstand auf 62 anwuchs. Diesen Rückstand konnten Willi und Markus L. in der Schlusspaarung nicht mehr drehen. Erfreulicherweise gewann Willi noch seinen Mannschaftspunkt, wodurch es nur eine 6:2-Niederlage für unsere Jungs wurde.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 4

SG Mühlhausen-Blumberg X2 : KSV Hölzlebruck X1

Lukas 516, Daniel 505 / 1 MP, Tim 495 / 1 MP, Bernd 439

Weiterhin auf Erfolgskurs ist unsere gemischte Mannschaft. Tim und Lukas erzielten sehr gute Ergebnisse und brachten uns mit 19 Kegeln in Führung. Bernd konnte mit seiner Gegnerin zwar nicht mithalten, doch Daniel war nebenan so gut aufgelegt, dass er mit einer hervorragenden Schlussbahn den zweiten Mannschaftspunkt gewann und 13 Kegel Vorsprung über die Ziellinie rettete. Mit dem Auswärtssieg verteidigte unsere Gemischte den zweiten Tabellenplatz.